



YUCATÁN

# Mujer de Yucatán regala comida a través de Rappi

Una usuaria de **Rappi** en **Yucatán** regala **comida** a través de la aplicación

por LaVerdad

01 de Abril 2020 · 18:45 hs

# — SECCIONES **LA VERDAD**



En un gesto de caridad ante la cuarentena que se vive en **Yucatán** por el coronavirus, una **mujer** regala comida a través de **Rappi**.

En redes sociales circulan imágenes de una noble acción que hizo una mujer **yucateca** al solicitar un servicio de **Rappi**; la mujer de nombre Regina C. pidió a través de la aplicación una bolsa de pan blanco, una leche, frijoles y otros productos alimenticios que posteriormente regalaría.

## MÁS EN ESPECTÁCULOS



**BTS**

**BTS superó nuevo récord seguidores en Instagram ARMY lo celebra**



**Gurren Lagann Leon Chiro y SEXY cospla Kamina (FOT**

# — SECCIONES **LA VERDAD**



La mercancía se pidió a través de la aplicación Rappi.

El repartidor de **Rappi** de nombre Luis Suaste fue quien compartió este gesto de solidaridad de la mujer yucateca a través de sus redes sociales.



Andrea Lega enseña outfit estilo "La Ro"



K-Pop: Kim Jaejoong de finge tener Coronavirus y enoja a sus f



# — SECCIONES **LA VERDAD**



Mujer  
regala  
comida  
a  
través  
de  
Rappi.

No cabe duda que este es un gesto muy valioso en esta época de contingencia que afecta la economía de muchas familias.

## **Regalan alimentos en época de cuarentena**

Pero este no es el único gesto que se ha visto en redes sociales, ya que como hemos informado,

# — SECCIONES **LA VERDAD**



Empresa de  
harina regala  
comida  
durante la  
contingencia.

Te puede interesar: [“¡Que la bajen, que la bajen!”: Le gritan a enfermera de Mérida al subirse en camión](#)

De igual forma se han visto en redes sociales que empleados de la empresa Maseca ha salido a repartir de casa en casa paquetes de harina de maíz para las familias que lo necesiten pasen esta época de contingencia.

— SECCIONES **LA VERDAD** 

TEMAS